

Weg der Versöhnung

WhatsApp-Kanal Info vom Sonntag, 11. Februar 2018

Am Aschermittwoch starten wir in die Vierzigtagezeit vor Ostern. Als Weg der Umkehr und Versöhnung gehen wir heuer den alttestamentlichen Jakobsweg.

Komm mit ...

Liebe Freunde der Pfarre Hard!

Auch von mir ein herzliches Grüß Gott auf unserem neuen WhatsApp-Kanal der Pfarre Hard! Wir möchten euch in Zukunft aktuelle Infos über Gottesdienste und über das Pfarrleben in unserer Pfarre Hard aber auch hin und wieder spirituelle Gedanken übers Netz zukommen lassen.

Wir starten mit der Vierzigtagezeit, der Vorbereitungszeit auf Ostern. Seit einigen Jahren gehen wir in Hard als Vorbereitung auf Ostern einen Weg der Umkehr und Versöhnung, der jedes Jahr unter einem biblischen Thema steht.

In diesem Jahr machen wir uns auf den **Jakobsweg**.

Keine Angst, körperlich ist er nicht anstrengend, höchstens seelisch!

Wir gehen auch nicht nach Santiago de Compostella. Ich lade euch ein, dass wir zusammen den Lebensweg des alttestamentlichen Jakob mitgehen.

Es geht hier um die Geschichte einer Familie in der Bibel, in der ziemlich gestritten wurde, aber am Ende stand die Versöhnung; Jakob versöhnte sich mit Gott, mit den Mitmenschen und auch mit sich selber. Es geht um die Versöhnung in der Familie und mit der eigenen Lebensgeschichte.

Der Jakobsweg ist ein spannender Weg, vielleicht sogar ein gefährlicher Weg, denn es könnte sein, dass vielleicht einiges aufbricht; einiges, das vielleicht schon längst bereinigt gehört.

Traut euch trotzdem, mit auf den Jakobsweg zu gehen, denn es ist ein Weg in Richtung Ostern.

Er wird jeder und jedem, der mitgeht, guttun.

Euer

